

きら星通信



学校教育目標『優しくて やさ がんばれる子』

沼津市立原東小学校
沼津市大塚814-1
学校だより
【2月号】
令和8年2月5日

2月3日(火) 節分 2年生が豆まきで おに退治！



北海道や東北地方での大雪のニュースが連日放映されており、雪国に住む方の御苦労は計り知れないと感じます。一方、静岡では雨すら降らない寒い乾燥した日が続き、庭の植物や畑の作物が心配になる毎日です。この乾燥も影響してか、インフルエンザ B 型が市内で猛威を振るっており、各校で学級閉鎖の情報が入っていました。本校でも、いつもは元気いっぱいの1年生にインフルエンザや発熱の欠席者が急増し、2月3日、4日の2日間を学級閉鎖にしました。

節分の2月3日(火)に、2年生が豆まきを行いました。今年も大塚新田のスクールガードさんたちが力を貸してください、昨年以上に気合いの入った鬼が登場しました。2年生が、力一杯「鬼は外！ 福は内！」と豆をまき、怖い鬼たちを追い返してくれました。1年生もこの日の豆まきを楽しみにしていたと思いますが、2月19日の「昔の遊び」と共に行います。

節分、立春を迎え、春は確実に近づいているとはいえ、まだまだ厳しい寒さが続きます。まずは、病の鬼を追い出して、体調を整えまとめの時期になる学年末を迎えるといいと思います。御家庭での健康管理を、今後もどうぞよろしくお願ひいたします。



【お願い】令和8年度へ向けて～在籍児童数の把握について～

在校生については、先日進級調べを実施させていただきました。現在のところ、

- ☆ 新5年生は、2学級
- ☆ 新1・2・3・4・6年生は、1学級となる見込みです。



新1年生については、2月5日現在、35名が入学予定であり、今後、もし1名増えると国の決めている35人学級を超えて、2学級の編制となります。その他の学年においても、この時期の転出入は相手校の学級数にも大きく関わるため、報告いただいた内容から変更がある場合は、できるだけ早く学校へ御連絡ください。特に、新1年生が校区に引っ越してくる、逆に校区外に転出するといったお話がありましたら、原東小学校 教頭まで御連絡ください。どうぞよろしくお願ひします。

☆新しいChromebookを配布しました。大切に使いましょう。☆

子供たちの学習を充実させるための情報機器として、1人1人にChromebookを沼津市より貸与しています。この度、最新の機種に更新され、全員に配布しました。4年生以上は、授業で使い慣れた姿が見られるようになりました。Chromebookの使い方のルールを守り、学習に役立てていきましょう。

Chromebookの事故による故障は、加入した保険で対応します。故障があった場合には、速やかに担任に申し出てください。Chromebookの保険については、紛失や充電器の故障には対応していません。その際は実費になることがあります。十分注意してください。

また、生成AIを活用しての学習も始まります。沼津市では、使用のガイドラインを定めています。小学校1~3年生は基本使用なし、4年生はGemini、5年生はGemini、CanvaAI、6年生以上はGemini、CanvaAI、NotebookLMの導入を考えています。

その中で、情報モラルを守った使用が、子供たち自身を守ります。情報モラルを啓蒙していく教育も合わせて進めます。家庭でも一緒に進めていただきたいと思います。

【Gemini】「小中学生のためのGeminiパスポート」より

～Geminiを安全に使うための5つのルール～

- 1 本当に正しいか確かめよう！(ファクトチェック)
- 2 個人情報を教えないで！(プライバシー)
- 3 人の作品を大切にしよう！(著作権・知的財産権)
- 4 頼りすぎない！自分で考えよう！(AIはアシスタント)
- 5 もし困ったら、大人に相談しよう！(相談・連携)



PTA事業～創立45周年記念クリアファイルの制作～

原東小創立45周年を記念し、航空写真の撮影をしました。航空写真会社に依頼し、記念のクリアファイルを制作しています。3月に、全校の子供たちに配布する予定です。

今回費用は、PTA「記念式典準備金」会計より支出させていただきます。この基金は記念式典に向けて、PTA会費より毎年5万円ずつ積み立てており、今年度は長い間一般会計に蓄積した繰越金を含め55万円をこの基金に移行しました。50周年に在籍していない現在の児童にも還元していきたいと考え、45周年の記念品としてクリアファイルを制作することをPTA理事会にて決定しました。保護者の皆様には、事後の報告になりましたが、御理解のほどよろしくお願ひいたします。

今年度繰越金55万円を記念式典準備金に移行したことで、今後の周年記念事業への十分な財源を確保したと判断し、来年度からは年5万円の積立を中止する予定です。



なわとび運動

2月13日(金)まで

めあてを持って、粘り強く運動するために、なわとびカードを活用して取り組んでいます。

できなかった技ができるようになったり、目標の級に合格したりしてうれしそうな子供たち。

最後まで、応援よろしくお願ひします。

